

付知町まちづくり協議会だより

2013.11.25 発行 No.22

まちづくり講演会を開催!

10月25日(金)に付知公民館で、三重県多気町にある県立相可高校の『高校生レストラン「まごの店」を仕掛けた、多気町役場「まちの宝創造特命監」の岸川政之氏をお招きし、町内のまちづくりにかかわる団体の皆さんに講演を行っていただきました。

岸川さんは、高校生レストランを立ち上げるまでの苦労や、それ以前に取り組んでいた地域おこしについてお話しされ「地域の宝は地域の中から見つけ出し、



それを自分たちの手で結びつけ、さらにはビジネスを意識する」と呼びかけられました。参加者からは、「自分たちなりに地域の課題を見出し取り組んできたが、『地域の宝』に光を当てることを意識しすぎ、ビジネスに視点を置いたことが無かった。今後、自立して活動を長続きさせるためにも、ビジネスを意識して活動を続けたい。」と感想をいただきました。

名古屋市民による森づくり

in 中津川2013

9月28日(土)名古屋城本丸御殿復元事業の一環で、森づくりを通して名古屋市民が加子母の森林で植樹活動を行い、その後付知峡で五平餅作り体験をしました。

「こびちゃん(まち協女性の会)」は、植樹に参加された名古屋市民の方やスタッフが昼食として食べる五平餅約300本と、五平餅作りの体験をされる約80名の方の指導をしました。



前日から延べ20名のメンバーでたれ作りや五平餅をにぎり、当日は、こくしよや漬物を振舞ったり、「さわら板へぎ実演」や「おんぼい節披露」など付知ならではの「おもてなし」をしました。



健康講演会を開催しました!

10月1日(火)健康講演会を付知公民館にて開催しました。この講演会は、地域ぐるみで健康づくりを推進することをめざして行いました。

講師に国保坂下病院長 高山哲夫先生をお招きし、「地域づくり、健康づくり」というテーマで講演をしていただきました。国保坂下病院はこの地域の医療を支える拠点病院であり、高山先生は院長として地域包括ケアを推進してみえます。

当日は約120名の方が参加され、先生はスライドを使って、多くの事例や成人病などについてわかりやすく話してください、皆さん先生のお話に聞き入っていました。

まちづくり協議会では、今後も「安心できる福祉のまちづくり」を目指し、講演会などを計画していきます。



秋のリバープレーヤー事業

10月5日(土)に「ぎふ・リバー・プレーヤー事業」を行いました。

この事業は、NPOつげちが岐阜県恵那土木事務所から受託した事業で、道の駅「花街道付知」西側の河川公園の草刈りと清掃作業を行うものです。作業で得た報酬は「付知町まちづくり協議会」の運営費になっています。

まちづくり協議会ははじめ、多くの団体等から約70名の皆さんに参加して頂き、河川は見違えるようにきれいになりました。ご協力ありがとうございました。

なお、この事業は、毎年7月と10月の2回行われておりますので多くの皆様のご協力を、今後もよろしくお願いします。



第9回つけちスポーツレクリエーション祭開催!



10月12日(土)にスポーツレクリエーション祭を行いました。天候にも恵まれ、昨年は雨天により中止となった屋外種目も行え、各大会・体験会合わせて10種目を盛大に開催することができました。たくさんのご参加ありがとうございました。

一昨年より付知町まちづくり協議会が主催して開催しており、区長会をはじめ各団体の代表者の方、地区体育推進委員・体育係の皆さまのご協力をいただきました。また、今年も付知町ハッピースタンプ会から商品券を寄付していただき、各種目の商品とさせていただきます。

スポーツ祭の趣旨である「健康な人と地域づくり」を目指し、今後も開催していきたいと思えます。多くの皆さまのご参加をお待ちしています。

スポレク祭



軽スポーツ体験会 ディスクゲッター



パターゴルフ大会

スポ少駅伝交流会

11月3日(日)にスポーツ少年団付知支部第28回駅伝交流会を催しました。今年も天候に恵まれスポーツ少年団(1部)から10チーム、中学生Jrクラブ男子(2部)から10チーム、Jrクラブ女子(3部)から6チームが参加し、付知町内周回コースで健脚を競いました。結果は(1部)優勝スポ少野球Aチーム、2位スポ少サッカーAチーム、3位スポ少サッカーBチーム。(2部)優勝サッカーAチーム、2位野球Cチーム、3位サッカーBチーム。(3部)優勝バスケットAチーム、2位ソフトAチーム、3位陸上チームとなりました。沿道からも多くの声援をいただき、駅伝を通して町内の方々・スタッフ・指導者・小学生・中学生のすばらしい交流会が開催出来ました。



ハツラツウォーキング

11月2日(土)にNPO法人つけちスポーツクラブが主催する『御神木の里つけちハツラツウォーキング』が行われました。愛知県からの参加者を含め、子どもから大人まで総勢102名が参加し、地元の人でも滅多に行くことができない『裏木曾国有林』を歩き、真弓峠を通過して王滝村地内まで自然いっぱいの中を、森林浴と紅葉を楽しみました。今年も、東濃森林管理署が現在の場所に移築して10周年になることから、ご厚意に感謝してウォーキングの前に参加者の皆さんとお祝いしてから出発しました。紅葉の中を歩いていると明治時代の遺跡である『王滝新道』の石垣が残っているとところもあり、自然と歴史を感じながら、みんなで楽しくウォーキングをする事ができました。





平成 25 年度の工事が、10月中旬から始まりました。今年度は橋脚を3本構築します。
完成は当初の予定通り、平成27年度です。 【H25.11.19 現在】



～つけちひまわりプロジェクト～
こびちゃん（まち協女性の会）

今年4月の草刈り作業をはじめ、種まき、水やり、種の収穫等多くの方のご協力をいただきありがとうございました。収穫した種は、コメ袋7袋分にもなり「福島ひまわり里親プロジェクト」へ発送しました。この後、畑を掘り起こし今年度の作業は終了となります。来年も継続していきたいと思っておりますので皆さまのご協力をお願いいたします。



まち協と中学生による意見交換会
中学生の付知に対する想いを
聞いてみませんか！

日時 12月7日（土）13:30～（予定）
場所 中学校体育館
どなたでも見学していただけますので多くの方のご来場をお待ちしています。



～ご寄付をいただきました～

三尾友和 様	100,000 円
北原良建 様	100,000 円
イハラサイエンス(株) 様	80,831 円
（夢まつり売上金）	

【9/26～11/19 受付分】

ご協力ありがとうございました！

～まちづくり視察研修へ行ってきました～

日時 11月28日（木）
7:20 集合～17:30 到着予定
場所 長野県飯田市
株式会社 飯田まちづくりカンパニー

- ・まちづくりの取り組みの説明
- ・りんご並木のエコハウス他現地視察



まちづくり協議会では今後も皆様のご意見を伺いながら、大切な寄付金を有効に活用させて頂きます。ご意見等ありましたら、事務局またはホームページまでお気軽にお寄せください！

